



3 Pièces

65 m²

Réf. 0150U

450 000 €

Nantes

Appartement à vendre (44000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nantes Centre, entre la Place Aristide Briand, le Boulevard Guist'Hau et la Rue Monselet. Au 4ème étage d'un immeuble de standing, appartement neuf d'environ 65m2 habitables avec 2 terrasses et vues. Séjour et salle à manger avec cuisine ouverte, de plain-pied sur terrasse exposée Sud. 2 chambres et 1 salle de bain. A l'étage, une autre terrasse de 20m2 avec vue dégagée. Un emplacement de parking. Frais de notaire réduits. A quelques minutes à pied des commerces, transports en communs, établissements scolaires.

Nantes Centre, between Place Aristide Briand, Boulevard Guist'Hau and Rue Monselet. On the 4th floor of a luxury building, new apartment of approximately 65m2 of living space with 2 terraces and views. Living room and dining room with open kitchen, on one level onto a south-facing terrace. 2 bedrooms and 1 bathroom. Upstairs, another 20m2 terrace with open views. A parking space. Reduced notary fees. A few minutes walk from shops, public transport, schools.

KRETZ FAMILY REAL ESTATE

19 BIS AVENUE ROBERT SCHUMAN - 92100 BOULOGNE BILLANCOU

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

